

REMERCIEMENTS

Un immense merci :

- À Osman Moallin Hassan, coordinateur RAJO en Somalie
- Au Comité RAJO et à la dynamique équipe du service traiteur
- A la Fondation St-Bernard
- A la Ville de Sion (Eau de Sion)
- Aux nombreux bénévoles
- Aux membres et donateurs
- A la Fiduciaire RP FID

RAJO Service traiteur

Un voyage gustatif !

Une offre sur mesure pour événements privés, manifestations culturelles ou caritatives, apéritifs, repas d'entreprises et autre. Contactez info@association-rajo.ch



ATTESTATIONS DE DON

Afin de limiter au maximum les charges administratives, RAJO ne délivre plus systématiquement d'attestation de don. Si vous souhaitez la recevoir merci de nous le faire savoir via :

info@association-rajo.ch

Ce document a été imprimé sur du papier 100% recyclé.

RAPPORT D'ACTIVITÉS 2023



Somalie, une étoile d'espoir.

L'EAU DE
SION



Cher.e.s membres,

C'est toujours un grand plaisir de partager avec vous notre traditionnel rapport d'activités. A l'instar de la revue précédente, nous profitons de ce numéro pour poursuivre la présentation de nos précieux partenaires. Vous découvrirez ci-après l'Eau de Sion ainsi que la Fondation St-Bernard.

S'agissant de nos programmes en Somalie, l'éducation reste un axe d'action prioritaire. C'est pourquoi nous renouvelons annuellement la campagne d'alphabétisation ainsi que le soutien financier apporté à Iftin Education.

Au-delà, les sécheresses successives nous ont contraints, ces dernières années, à mettre en oeuvre des actions d'aide d'urgence. Afin de lutter contre ce phénomène désormais fréquent, nous avons la chance de pouvoir compter sur le concours de la Ville de Sion-l'Eau de Sion qui finance la construction d'un réservoir. Nous vous invitons à visionner la vidéo de ce nouveau projet via (www.association-rajo.ch).

Je tiens enfin à vous exprimer, cher.e.s membres, ma profonde gratitude pour votre fidèle soutien.

Bonne lecture !

Avec mes meilleurs messages,

Mahamed Abdi
Président RAJO

CAMPAGNE D'ALPHABÉTISATION

2000 enfants et adultes apprennent à lire et à écrire.



SOUTIEN À LA FORMATION ÉLÉMENTAIRE

RAJO soutient financièrement son partenaire IFTIN Education & Développement. Cette ONG somalienne scolarise 2800 élèves.



CENTRE DE FORMATION PROFESSIONNELLE VITAL DARBELLAY

50 apprentis dont 20 filles ont suivi le cours préparatoire à la formation professionnelle.



Réservoir d'eau du village de Balli-Higis en partenariat avec l'Eau de Sion (Ville de Sion). La construction de cet ouvrage d'une capacité de 50 000 litres d'eau permettra à 25 000 personnes d'accéder durablement à l'or bleu.



Chaque habitant de cette planète devrait avoir accès à de l'eau potable de bonne qualité. C'est loin d'être le cas. Selon l'UNICEF, 2,1 milliards de personnes en sont privées. La Ville de Sion a décidé de soutenir activement des initiatives humanitaires dans ce domaine majeur du développement.

Elle va parrainer durant 3 ans l'Association RAJO, engagée dans des projets liés à la gestion de l'eau en Somalie. Les fonds versés seront directement alloués à des projets visant à assurer l'accès à l'eau dans les villages reculés du pays. Cela passe par la construction de puits, l'installation de systèmes de purification de l'eau, ainsi que la sensibilisation aux bonnes pratiques d'hygiène.

Cette collaboration vise à apporter un changement significatif dans la vie quotidienne des habitants en leur assurant un accès régulier à une source d'eau potable. Ceci contribuera non seulement à améliorer leurs conditions de vie, mais également à prévenir des maladies liées à l'eau.

La Fondation Saint-Bernard est une organisation caritative basée en Suisse. Elle a été créée avec la volonté de soutenir des initiatives locales et internationales qui visent à améliorer la qualité de vie des personnes en situation de vulnérabilité.

Notre mission est de contribuer à des projets qui font une réelle différence dans la vie des communautés que nous soutenons, en mettant un accent particulier sur l'éducation, la santé, et le bien-être social. Nous croyons fermement en l'importance de l'entraide et du partage pour construire un avenir plus équitable et solidaire.

Nous avons choisi de soutenir RAJO pour son engagement exemplaire en faveur des droits et de l'éducation des enfants en Somalie, un pays où 43 % de la population a moins de 15 ans. Le projet ambitieux de l'Association RAJO qui est de construire un réservoir d'eau en Somalie, un pays où les ressources en eau sont précieuses, a retenu l'attention des membres du conseil de la Fondation Saint-Bernard. Le projet répond aux normes rigoureuses d'ingénierie et de sécurité, assurant non seulement la durabilité de l'infrastructure mais aussi la protection contre la contamination de l'eau. La conception inclut des mesures spécifiques pour maintenir la qualité de l'eau, ce qui est crucial pour la santé et le bien-être des enfants et des familles que l'Association RAJO soutient.

Nous avons été particulièrement impressionnés par l'impact potentiel de ce projet sur la communauté locale et par l'engagement de l'Association RAJO à répondre aux besoins critiques de cette population. C'est donc avec une grande fierté que notre fondation soutient ce projet, qui reflète parfaitement nos valeurs et notre mission.

Nous espérons que ce soutien contribuera à renforcer vos efforts et à permettre à l'Association RAJO de poursuivre ses initiatives avec succès.